

# 未来へ

The future we want



湯前中通信

R6.3.12

文責 新川

湯前町立湯前中学校卒業式

## 幸せを追求する 「自立」した人に

湯前中ホームページ



3月10日(日)第77回卒業証書授与式を挙行了ました。これまで学校をリードしてきた25名の皆さん、卒業おめでとうございます。湯中生としての誇りを持ち、それぞれの人生を力強く歩んでください。

VUCA時代と呼ばれる先行きが不透明で、将来の予測が困難な時代を、みんなで生き抜くためには、何が必要でしょうか。それは、一人一人の「自立」です。では、皆さんが「自立」するためには、何をすべきでしょうか。それは、「主語を切り替える」ことです。皆さんのこれまでの主語は、「わたし」。「わたし」という自分自身の幸せのために、周りに依存して生きてきました。しかし、これからは、主語を「わたしたち」に切り替えることが大切です。「わたし」を含めた「わたしたち」という社会が、どのようにすれば幸せになれるかを考え、社会のために貢献することが、「自立」という状態であり、その貢献感が自分に幸福を与えてくれるのです。皆さんは、これまで伝統芸能の継承や地域清掃などの貢献を通して、地域を幸せにしてきましたが、その活動を通して得られた貢献感は、あなたたち一人一人の幸せとなっていたはずですが、これから生きていくVUCAの時代において、様々な問題と向かい合いながら、みんなで解決することで社会に貢献し、幸せを追求する「自立」した人になってください。(校長式辞より)

卒業証書授与



卒業生代表答辞

